

MZ 29.04.11

JUGENDCLUB

Räuberfest und Schatzsuche

WARTENBURG/MZ/AHÜ - Zu einem Tag der offenen Tür lädt heute ab 14 Uhr der Jugendclub in Wartenburg ein. Die Jugendlichen selbst hatten die Idee zum großen „Räuberfest“. Jugendpflegerin Kerstin Böhme: „Unsere Kinder und Jugendlichen waren maßgeblich an der Vorbereitung beteiligt.“ Zeigen wolle man, dass man im Jugendclub eben nicht nur vor TV und Spielekonsole sitzt. Neben Spielen, die in die Räuberzeit passen, ist auch geplant, am offenen Feuer zu kochen sowie unter anderem Knüppelkuchen zu backen. Die derzeitige Waldbrandstufe könnte den Verantwortlichen des Kreis-kinder- und Jugendrings allerdings noch einen kleinen Strich durch die Rechnung machen. Der große Höhepunkt wird aber in jedem Falle eine Schatzsuche sein.